



新年度が始まり、新入生や新社会人の皆さんが新しい生活に向けて頑張り始める季節となりました。当院でも2名の歯科衛生士が新しく加わり、おおくぼ歯科クリニック開院16年目に向けて、患者さんにより良い医療サービスを提供できるよう頑張っていく所存です。通常の感染症予防対策はもちろん、新型コロナウイルス感染予防につきまして、患者さんとスタッフの安全を確保するため、日々更なる対策を改善実施してまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。



新人スタッフ紹介

4月よりおおくぼ歯科クリニックに入社しました、**歯科衛生士の和田**と申します。

私は小さい頃、メンテナンスで通っていた時に担当して下さっていた歯科衛生士さんのおかげで正しいブラッシングが習慣づいたため、今まで虫歯になったことが一度もなく、健康なお口が自慢です!! 私にも健康に携わる仕事がしたいと思い、歯科衛生士の道を選びました。常に患者さんの立場に立って行動できる歯科衛生士になりたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



新人スタッフ紹介

4月よりおおくぼ歯科クリニックに入社しました、**歯科衛生士の小畑**と申します。

この仕事を目指したきっかけは、母が歯科衛生士として働く姿を見たことです。大学4年間での学びを生かしながら、母のように患者さん一人一人に寄り添い、信頼していただける歯科衛生士になりたいと思っています。まだまだ未熟で不安な面もありますが、楽しみながら毎日過ごせるよう、努力を惜しまず成長していきたいです。これからどうぞよろしくお願ひいたします。



新人オリエンテーション

4月から入社したスタッフ2名の新人オリエンテーションを行いました。

院長から医院理念、歯科医療の本質(予防の果たす歯科医療の価値)、歯科衛生士の責任について、教育担当者からは社会人としてのあり方、おおくぼ歯科クリニックのチームの一員として何が大切なのか、などを伝える重要な時間です。私たち先輩が、将来活躍する2人にビジョンを伝えることでこれからどのような衛生士になりたいか、どのようにして社会の役に立っていくかなど考えてもらう機会となりましたし、私たちもまた良き道しるべとなれるように頑張らねば...と改めて感じることができました。



患者さんアンケート

おおくぼ歯科クリニックでは、むし歯や歯周病からお口の健康を守り続けるために、予防を中心とした歯科医療を行っています。皆様にも少しでも気持ちよく、安心して歯科医療を受けていただけるよう、環境整備やスタッフ教育など継続的に改善を行ってまいりました。このような長年の取り組みにより、多くの子供たちがむし歯のない永久歯列を手に入れ、年をとっても自分の歯で食事を楽しむことのできる方が増えてきたことを、とても嬉しく感じています。皆様の貴重なご意見、お喜びの声を励みに、スタッフ一同頑張ります。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

患者さんからの喜びの声です

Q. 当院に来られるまでの歯科医療と、本日当院で受けた歯科医療の違いについて、お感じになられていることをご記入ください。

- ・以前は治療中心の歯科受診だったが、予防の意識が高まった。もっと早く知りたかった
- ・予防歯科に取り組みたいと強く感じました

Q. 治療を通しての意識の変化や、お口の中の変化について、ぜひご自身の言葉でお聞かせ下さい。

- ・口腔環境がすっきり、気持ちがいい感じがします。ケアがめんどくさいという感覚がなくなり前向きな気持ちで取り組んでいます
- ・歯磨きの大切さと歯を大切にしたいという

Q. 「予防歯科」とは...何だと思われますか? 今思われる素直なお気持ちを、ご自身の言葉でお聞かせ下さい。

- ・将来の為の投資
- ・悪くなる前に対処する、自分の歯で過ごす為の方法

Q. 治療を終えてのご感想や、これからチャレンジしたい事、当院へのご意見などがございましたらご記入ください。

- ・正しいブラッシングの習慣化
- ・今後もフロス・ブラッシング頑張りますのでメンテナンスよろしくお願ひ致します

Zoomにてオンライン合同勉強会を行いました

3月18日、山梨県のMデンタルクリニック松野歯科さんと、ZOOMを用いた合同勉強会を開催しました。このような遠方の他医院との勉強会は初めての取り組みです。松野歯科さんは当院と同じく、予防歯科を軸とした診療を行うオーラルフィジシャン医院で、同じ志を持たれた歯科医院です。今回の勉強会のテーマは「MI」。MIとはモチベーションインタビューの略で、「対話」によって、現在の行動を変える理由や健康に対する価値観や意欲を引き出していくことで、患者さんが自分の力で健康を実現できるよう手助けをすることが出来るというものです。当院では、昨年度よりこのMIをテーマに勉強会を進めていきましたので、今回は私たちの学びや実際の取り組み、今後の展望などを発表することで、自分たちの反省や振り返り、今後の目標などを確認できる良い機会となりました。

新人歓迎会を行いました



先日、スタッフみんなで新人歓迎会を開きました。何事も一生懸命に努力する2人の姿は、私たちにも初心を思い出させてくれて、本当によい刺激になっています。素直で、プラス発想で、勉強熱心な2人です。これからもみんなと切磋琢磨して成長していくのが楽しみです!



新型コロナウイルス感染予防の観点からも、お口のケアはとても大切です。歯科衛生士も増え、メンテナンスのご予約もとりやすくなっております。この機会に当院で、健康な歯を保つための予防ケアをお受けになりませんか? 私たちと患者さんが一緒になって取り組むのが理想です。ぜひお待しております!!

Instagramページを開設しました

おおくぼ歯科クリニックの取り組みや活動、歯について、よりたくさんの方に興味を持っていただけるよう、今後様々なお知らせを予定しております! 当院のホームページとぜひ合わせてご覧下さい。フォローやいいね!をお願いします!

